

CABANO DOMÍNGUEZ, Modesto

Sacerdote (1912-1991)

Nacimiento: San Juan de Viveiro (Orense), 6 de agosto de 1912.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 11 de septiembre de 1931.

Ordenación sacerdotal: Madrid, 1 de junio de 1941.

Defunción: La Orotava (Tenerife), 10 de mayo de 1991, a los 78 años.

Nace en San Juan de Viveiro en los alrededores de Celanova (Orense) el 6 de agosto de 1912.

Después de hacer el aspirantado en Cádiz y luego en Montilla, marcha para el noviciado en San José del Valle, donde realiza su primera profesión el 11 de septiembre de 1931. En dicha localidad gaditana realiza los estudios de filosofía de 1931 a 1933.

El tirocinio práctico lo hace en Montilla y en Sevilla-Trinidad. Y es ordenado sacerdote en Madrid el 1 de junio de 1941.

Joven sacerdote, es maestro y asistente durante el curso 1941-1942 en Sevilla, y enviado después a Utrera, como encargado de las escuelas externas de San Diego. Es nombrado a continuación director de la casa de Santa Teresa de Ronda (Málaga). Fueron seis años llenos de trabajo e iniciativa. El 14 de agosto de 1955, inauguró un sencillo monumento a Domingo Savio, como recuerdo de su canonización en 1954.

En 1955 es enviado a Las Palmas como confesor de los alumnos del colegio y de las comunidades de las Hijas de la Caridad de la capital canaria. En 1958 es trasladado a la ciudad gran Canaria de Guía, donde se comienza la casa salesiana con la enseñanza primaria, a lo que se añadirá posteriormente un grupo de aspirantes canarios. En 1964 es trasladado de nuevo a la península como administrador del estudiantado filosófico de Posadas hasta 1966, en que es nombrado director del noviciado para el curso 1966-1967, en la misma localidad cordobesa.

Vuelve a las islas Canarias, a la casa de Guía que él conoce desde sus inicios, para ver la posibilidad de su continuidad; pero terminará con el cierre de la misma en 1971.

Los últimos 20 años de su vida los pasa en La Orotava (Tenerife) de administrador, párroco de la Perdoma, y en los últimos años de su vida colaborando con la pastoral del colegio y de la Familia Salesiana.

Una congestión cerebral lo condujo al fallecimiento el 10 de mayo de 1991 en dicha localidad canaria, donde era tan querido.

En su personalidad resaltan la calma, la moderación y la tranquilidad. Era muy respetuoso y comprensivo con todos. Era un hombre fiel a sus deberes religiosos y pastorales, siempre dispuesto a ayudar al que lo necesitase.